
Compte-rendu du conseil municipal du 02/09/2020 

convoqué en mairie de Burdignes à 19h30. 

Présents : Heitz Philippe, Bribi Madjid, Carrey Vincent, Langlais Ballandraud Emmanuelle, Marcon 
Hervé, Rapaud Emeline, Rousseaux Mathieu, Villard Elisabeth. 
 
Absents excusés : Burellier Pierre, donne pouvoir à Langlais Ballandraud Emmanuelle ; Chatelon 
Etienne, donne le pouvoir à Villard Elisabeth ; Laffont Benoit donne le pouvoir à Heitz Philippe. 
 

Secrétaire de séance : Carrey Vincent 

1)  Le compte-rendu du conseil municipal du 24 juillet 2020  a été approuvé à l'unanimité. 

2)  Programme voirie 2021 

Le conseil a examiné les projets de budget voirie, préparés par Rousseaux Mathieu. 

Les devis et le budget voirie 2021 de la commune sont présentés par Rousseaux Mathieu. 

Différents lieux et priorités ont été abordés . 

Suite à cela, compte tenu des priorités liées à l’état des voies, il a été convenu de prévoir au budget 2021 

pour l’année à venir les voiries suivantes : 

VC N°8 - route de Montchal. 

VC N°7 - bas de route de Montpenant (55m) 

VC N°10 - route de Fanget (1900 m) 

VC N°15 – route de Vireuil le haut (centre hameau  et carrefour 80 m) 

Ainsi le programme voirie 2021 s’élève à 126 902,19 euros HT, soit 152 282,63 euros TTC. 

Une demande de subvention départementale sera faite. 

Le conseil vote à l'unanimité le programme voirie 2021. 

 

3) Questions diverses 

- A été abordée la réfection du chemin rural desservant une habitation en bas de la Côte des Gardons.   Il a 

été convenu qu’un rendez-vous avec la commune et les personnes concernées par cette portion sera pris. 

- Mr le Maire met en avant la problématique de sécurité civile, rappelée par l’incendie sur la commune de 

Saint Marcel les Annonay le 1er août 2020. Trois moyens sont à travailler, en coopération avec le SDIS et la 

CCMP : le Plan Communal de Sauvegarde (PCS), la Défense Extérieure Contre l’Incendie (DECI) et la Défense 

des Forêts Contre l’Incendie (DFCI). Le SDIS et la CCMP ont d’ores et déjà assuré la commune de leur volon-

té de coopération sur ces sujets. 

 

 

Prochain conseil le 9 septembre 2020 à 19h30 


